平成30年(2018)

1/1

No.1845

毎月 1 · 15日発行



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

 く人ロ>

 男 79,044 (-13)

 女 82,990 (-20)

 計 162,034 (-33)

 世帯数>

 65,439 (+15)

 12月1日現在()は前月比





市制100周年と さらなる発展に向けて

大垣市長 小川 敏

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、健やかに新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

本年は、大正7年の大垣市制施行から100周年となる記念すべき年です。これまで西濃地域の中心都市として着実に発展を遂げてこられましたのも、先人の皆さまのたゆまぬ努力のおかげと心より感謝申し上げます。

さて、昨年は、ユネスコ無形 文化遺産「大垣まつり」に、約 29万人の人出を数えたほか、夏 から秋にかけては、野球・ソフトボールなどスポーツで盛り上 がりを見せました。また、大垣 駅南街区や郭町地内の東西街区 の再開発を進めるとともに「ク ールおおがき」を推進し、魅り あるまちづくりに努めてまいり ました。

本年は、未来に向かって飛 躍・発展する契機の年と捉え、 100周年記念事業を年間通じて 実施してまいりますので、ぜひ ご参加ください。また、4月からは本市の30年後の姿を描いた 「大垣市未来ビジョン」をスター トさせます。ビジョンでは、現 代の子どもたちが主役となる次 世代を見据えて「みんなで創る 希望あふれる産業文化都市」を 未来都市像として定めました。

三城幼保園の建設など子育で環境の更なる充実や、治水対策をはじめ安全・安心のまちづくり、地域産業の振興、教育・文化振興など、みんなが住みやすく、安心して暮らせる、元気があるまちづくりに取り組んでまいりますので、一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

おわりに、本年が皆さまにとりまして、希望に満ちた輝かしい1年となりますことを心から祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

月1

号号

主な内容



未来に向かって 飛躍・発展するまちに

大垣市議会議長 岩井 哲二

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、気持ちも新たに平成30年の輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、市政 を取りまく話題の中でとりわけ 平成31年度中の供用開始を目指 して、新庁舎建設が始まりまし たことは、安全・安心のまちづ くりに向け、災害から市民の生 命と財産を守る防災拠点施設と して大変期待するものでありま す。また、スポーツにおいても 大いに盛り上がりました。大垣 ミナモソフトボールクラブが、 日本リーグ参戦5年目にして悲 願の1部昇格、岐阜経済大学硬 式野球部の初の全国大会出場、 西濃運輸硬式野球部の都市対抗 野球大会ベスト8など、私たち 大垣市民に大きな勇気と感動を 与えてくれました。

一方、国内では、7月の九州

北部豪雨をはじめ日本各地で自 然災害が発生しており、さらな る地域防災力の強化が必要であ ると感じております。

市議会としましても、安全・ 安心のまちづくりに全力で取り 組むとともに、市民の皆さんが 「住んでよかった」と思えるまち づくりを進めてまいります。

また、今年は市制100周年の記念すべき年でもあり、「これまで」と「これから」を結ぶ年となるよう、市民の皆さまのご意見をしっかりと市政に反映させ、市民総参加で祝い、未来に向かって飛躍・発展するまちづくりを進めたいと存じます。今後ともご理解とご支援を賜わりますようお願い申し上げます。

おわりに、本年が皆さまにとりまして、笑顔あふれる素晴らしい一年となりますことを心からお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

平成30年 明けましておめでとうございます

市議会定例会が閉会、市制100周年記念の企画制100周年記念の企画制100周年記念の企画を募集など …2~3Pらそうなど …4~5Pらそうなど …4~5Pは産が出初式、市民伝言板でと …8~9Pなど …8~9Pなど …8~9Pなど …8~9Pなど …10~11P
オなど …8~9Pなど …2~11P
おおおがきマラソンン201P

長長 川石笹上田田 日 田 比 中 粥川 中田 Щ 長谷川つよし \Box 野 まさあき トヨ子 加奈子 ゆみこ ひとし としや 新太郎 芳幸 孝典 英明 孝浩 和昭

副議 大

市長 広瀬川

幹 雄 敏